

Fundación Casa de México en España, celebra cinco años contribuyendo al fortalecimiento de las relaciones comerciales bilaterales con empresarios mexicanos

- En el marco del Quinto Aniversario, Valentín Diez Morodo, presidirá un almuerzo con grandes empresarios mexicanos con presencia en España.
- El intercambio empresarial es clave para el reforzamiento de las relaciones entre México y España y es un pilar importante para el plan de trabajo de Casa de México.
- Casa de México en España ha impactado a más de 2.500 empresarios mexicanos a través de sus programas *México Enlaza* y *Entre Sabores*.

Fundación Casa de México en España, fiel a su misión de mostrar la grandeza de México y estrechar lazos entre ambas naciones, continúa **fortaleciendo las relaciones comerciales a uno y otro lado del Atlántico**.

En el marco del **Quinto Aniversario** de Casa de México, se llevará a cabo un nutrido programa de actividades, entre las que destacan los eventos y actividades empresariales que tienen como finalidad mejorar las oportunidades para las empresas y emprendedores que quieran invertir y desarrollar negocios entre México y España.

En esta gran celebración, el 27 de septiembre de 2023 se llevará a cabo un **almuerzo** con un **selecto grupo de 40 empresarios mexicanos**, presidido por D. Valentín Diez Morodo.

Este acto de alto nivel será una excelente oportunidad para que destacadas personalidades representativas de la inversión mexicana en España se den el tiempo y espacio de intercambiar ideas que enriquezcan el desarrollo empresarial de nuestro país en esta nación. Entre los asistentes se encuentran presidentes y CEOs de diversos sectores económicos como: infraestructura, financiero, servicios, turismo, manufactura, agroindustria y tecnología.

Madrid, 26 de septiembre de 2023

Algunos de los asistentes son **D. Alberto Torrado**, director general de Alsea. **D. Luis y D. Mauricio Amodio**, presidente y vicepresidente ejecutivo de OHLA. **D. Juan Antonio Pérez Simón**, presidente de la Fundación JAPS, **D. Ricardo Doehner**, CEO de Campofrío, entre otros.

A través del área de “Asuntos Empresariales”, Fundación Casa de México en España se ha enfocado, desde sus inicios, en la promoción de oportunidades de internacionalización de empresas mexicanas que buscan diversificarse y comercializar sus productos en el mercado español. De igual manera acompañan a empresas que busquen invertir en México.

A lo largo de estos cinco años, el área empresarial se ha convertido en una plataforma de apoyo a la comunidad empresarial mexicana y española, impactando a más de 2.500 empresarios mexicanos a integrar sus planes de internacionalización a España a través de acciones de acompañamiento y capacitación, así como de una red de contactos profesionales e información estratégica.

Los sectores atendidos con mayor frecuencia son los alimentos, tanto procesados como frescos, destilados, así como accesorios y decoración, automoción, entre otros.

Mediante alianzas con organismos empresariales, cámaras, gobiernos, profesionales, técnicos y expertos brinda apoyo a empresarios y emprendedores a través de talleres, encuentros, conversatorios, charlas y seminarios.

México se mantiene como el primer país latinoamericano y el sexto inversionista en España. La comunidad de negocios ha ampliado las avenidas de generación de valor a través de principios recíprocos de colaboración, productividad y rentabilidad, aprovechando las virtudes y oportunidades de ambas naciones.

*Valentín Díez Morodo. presidente fundador de
Fundación Casa de México en España.*

Contexto

Madrid, 26 de septiembre de 2023

Cuando el proyecto de Fundación Casa de México en España se estaba gestando, una de las encomiendas directas que realizó el presidente de la fundación, Valentín Diez Morodo fue la de apoyar, acompañar e impulsar a proyectos mexicanos de internacionalización comercial o de inversión en España.

En este lustro, Casa de México se ha convertido en un referente de contenido especializado que fortalece las relaciones comerciales y de inversión entre México y España.

Valentín Diez Morodo, es un reconocido empresario mexicano, que ha fungido como embajador de México en el mundo de los negocios. Gran promotor de las relaciones comerciales y empresariales como base de las relaciones entre naciones. A lo largo de su dilatada trayectoria ha expandido el nombre de empresas mexicanas fuera de nuestro país, llevando a México a los más altos niveles empresariales internacionales.

En profundidad

Valentín Diez Morodo

Presidente, Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior.

Nació en la Ciudad de México. Estudió Administración de Empresas en la Universidad Iberoamericana (Ciudad de México), obteniendo el título de Licenciatura con honores y habiendo sido el primer graduado en dicha carrera. Realizó cursos de postgrado en Mercadotecnia, Ventas y Administración de Personal en la Universidad de Michigan en Ann Arbor.

Actualmente, es presidente del Consejo Consultivo de Grupo Modelo, parte de AB InBev el grupo cervecero más grande del mundo, quien le reconoció como el artífice del éxito en el Mercado Internacional para las cervezas Modelo. Es vicepresidente del Consejo de Administración de Kimberly Clark de México, S.A.B. de C.V.

Es presidente del Consejo de Grupo Financiero Citibanamex, S.A. de C.V.

Adicionalmente es consejero de destacadas empresas como:

Madrid, 26 de septiembre de 2023

Grupo Kuo, S.A.B. de C.V.
Grupo Dine, S.A.B. de C.V.
Grupo Aeroméxico, S.A.B. de C.V.
Zara México, S.A. de C.V.
Telefónica México, S.A. de C.V.
Instituto de Empresa, Madrid

Es Presidente del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior, Inversión y Tecnología, A.C. (COMCE) y Presidente del Comité Bilateral México-España del mismo Organismo.

Es Presidente del Capítulo Mexicano del Consejo Empresarial de la Alianza del Pacífico.

Es Presidente del Instituto Mexicano para la Competitividad, A.C. (IMCO) y de la Asamblea de Asociados de la Universidad Iberoamericana, A.C. (UIAC)

Es miembro del Consejo Mexicano de Negocios, A.C. (CMN).

Es Miembro Fundador y Primer Presidente del Consejo Empresarial Hispano Mexicano (CEHIME).

En abril 2018 se Inaugura la sede de la Casa de México en España en la Ciudad de Madrid, siendo el Presidente de la Fundación.

Entre otras condecoraciones internacionales, podemos señalar la “Orden de la Corona” otorgada por Su Majestad Alberto II, Rey de Bélgica; y las Encomiendas al “Mérito Civil” y la “Gran Cruz de la Orden de Isabel la Católica”, otorgadas por su Majestad Juan Carlos I, Rey de España así como la “Medalla de Plata”, que le fue conferida por el Gobierno del Principado de Asturias en septiembre de 2006. En 2008 le fue otorgado el “Master de Oro” del Forum de Alta Dirección, cuyo Presidente de Honor es su Majestad Juan Carlos I, Rey de España. En 2009, Su Alteza Real, el Príncipe Philippe de Bélgica le entregó la condecoración de “L’Ordre de Leopold”, en Grado de Commandeur, otorgada por el Gobierno del Reino de Bélgica. En 2014 fue distinguido con la “Medalla Sorolla 2014” que otorga la Hispanic Society of America, por su trayectoria al servicio de la cultura hispana y en 2016 recibió el Premio “Leonés del Año 2015”, otorgado por Radio León-Cadena Ser, así como la “Medalla de Oro de la Ciudad de León” por parte del Ayuntamiento de León, España.



Fundación
Casa de México
en España

Madrid, 26 de septiembre de 2023

Fundación Casa de México en España

Fundación Casa de México en España es una institución sin fines de lucro, con una visión contemporánea del país; deseosa de construir y abrir nuevas oportunidades a través de la cultura, los negocios y el desarrollo social entre México y España. Para conocer más sobre el calendario de actividades y los servicios que ofrece la CME puede consultar la página <http://www.casademexico.es> y las redes sociales:

Requerimientos de prensa a; comunicacion@casademexico.es

T: 913 439 274

Instagram: [@casademexicoenespana](https://www.instagram.com/casademexicoenespana)

Facebook: [@casademexicoenespana](https://www.facebook.com/casademexicoenespana)

Twitter: [@casademexicoesp](https://twitter.com/casademexicoesp)

LinkedIn: [Fundación Casa de México en España](https://www.linkedin.com/company/fundacion-casa-de-mexico-en-espana)

YouTube: [@CasadeMexicoenEspana](https://www.youtube.com/CasadeMexicoenEspana)

Fundación Casa de México en España

C/Alberto Aguilera 20, Madrid.

www.casademexico.es